



大阪市立千本小学校



学校HP

学校だより

チラシ等掲載
専用ページ令和7（2025）年
11月号

“さわやかな秋 大きな実りを”

朝夕はずいぶん気温も下がり、秋色がいよいよ濃くなってきました。来週から11月となります。25日の運動会では、全校児童で決めたスローガン【絆で勝利へ導け運動会】を掲げて、それぞれが全力を出し切り、力を発揮することができました。当日は早朝よりあたたかい拍手と熱いご声援ありがとうございました。

10月は修学旅行や遠足、社会見学や出前授業等、学年ごとに多くの学びがありました。どの行事でも、友だちと協力して様々な活動に取り組む姿が見られました。また、「芸術の秋」にふさわしく、心を豊かにする学びもたくさんありました。

先日6年生の子どもたちが劇団四季『王子と少年』を観劇しました。美しい歌声や迫力ある演技に引き込まれながら、登場人物の思いや生き方に心を重ねていました。観劇後の感想文には「想像以上に大きな舞台ですごい迫力があった」「役者さんの身体能力と演技力の高さにびっくりした」「自分も主人公たちみたいに勇気を出せるといいなと思った」等がありました。画面越しに見る映像とは違い、同じ空間で同じ瞬間を共有することでしか味わえない感動がありました。役者の息づかいや声の響き、会場全体の一体感といったものが観客にまっすぐに届き、あらためて生の舞台の魅力を感じました。私自身も劇団四季が好きで、『ライオン・キング』『リトルマーメイド』といったディズニー作品や『ウェストサイド物語』を観たこともありますが、過去に「ここらの劇場」として上演された『ガンバの大冒険』

『ジョン万次郎の夢』も予想を超える非常に素晴らしい作品で、今でも強く心に残っています。今は、来年大阪で上演される『ノートルダムの鐘』を心待ちにしているところです。

芸術や音楽を通して心を動かす体験は、子どもたちの豊かな感性を育てます。季節の変わり目、体調に気をつけながら、温かく心で過ごしてほしいと思います。



大阪市立千本小学校 校長 長谷 由紀夫

通学路の安全対策

各方面より通学路の安全対策に取り組んでいただいていることを裏面に記載しております。ご覧ください。

経年調査

12月2日（火）と3日（水）は大阪市小学校学力経年調査です。3年生以上の学年での実施となります。

行事予定

全学年の行事予定を記載しております。お子様の学年の予定をご確認ください。

2学期の予定

11月 7日 (金)	5年林間学習1
8日 (土)	5年林間学習2
9日 (日)	5年林間学習3
10日 (月)	5年林間学習代休1
11日 (火)	5年林間学習代休2
12月 10日 (水)	期末個人懇談会・作品展
11日 (木)	期末個人懇談会・作品展
12日 (金)	期末個人懇談会・作品展
15日 (月)	期末個人懇談会・作品展
16日 (火)	期末個人懇談会・作品展
12月 23日 (火)	2学期終業式
1月 9日 (金)	3学期始業式